

Nota de Prensa

Presidente Hernández pide "echar cuanto antes a operar" el Policlínico de Siguatepeque para atención de covid-19

- Fondos de Fuerza Honduras servirán para contratación de personal del Policlínico y para brigadas médicas, apunta alcalde de Siguatepeque, Juan Carlos Morales.
- Policlínico ofrecerá infraestructura con oxígeno, pruebas PCR, equipo médico completo, médicos, especialistas y enfermeras.
- "Estos recursos nos vienen a ayudar para descongestionar los hospitales de La Paz, de Comayagua y de toda la región central", subraya Morales.

Tegucigalpa, 20 de julio. El presidente Juan Orlando Hernández pidió hoy "echar cuanto antes a operar" el Policlínico de Siguatepeque para la atención de pacientes con covid-19 y para descongestionar hospitales de la zona central del país.

El mandatario planteó la petición en el diálogo sostenido por videoconferencia con alcaldes y autoridades de 12 municipalidades, tras anunciar el inicio del Programa Fuerza Honduras.

Fuerza Honduras consiste en que el Gobierno central y las municipalidades destinarán 450 millones de lempiras para centros de triaje, contratación de personal y brigadas médicas, más 500 millones de lempiras del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para robustecer la red hospitalaria.

Debido a la urgencia de contar con una unidad para atender pacientes con covid-19 en Siguatepeque, las autoridades del Gobierno central decidieron habilitar un centro de triaje en el Policlínico recién construido y próximo a ser entregado por la compañía constructora a la Secretaría de Salud.

En el moderno Policlínico se instalará un centro de triaje por instrucciones del presidente Hernández.

En ese inmueble, según informaron días atrás autoridades sanitarias de Siguatepeque, se ofrecerá infraestructura con oxígeno, el área de distribución correcta, pruebas PCR, equipo médico completo, doctores, especialistas y enfermeras, con un mínimo de 100 personas trabajando 24 horas.

Asimismo, en el Policlínico será habilitada una sala de espera, preclínica, unidad y equipo completo de laboratorio, toma de hisopado, monitores, oxímetros y glucómetros para darle respuesta a la población.

Solo falta equipamiento

El alcalde de Siguatepeque, Juan Carlos Morales Pacheco, manifestó que "el Policlínico ya está casi concluido y se apresta a ser habilitado para el beneficio de la población, solo resta el equipamiento".

Agregó que con los fondos de Fuerza Honduras se podrá contratar a personal y realizar las brigadas médicas casa por casa.

"Estos recursos nos vienen a ayudar para descongestionar los hospitales de La Paz, de Comayagua y de toda la región central", subrayó el edil.

El presidente Hernández insistió en que "tenemos que echar cuanto antes a operar este Policlínico" para la atención de pacientes con covid-19 y para descongestionar hospitales de la zona central.

Bondades del Policlínico

Para la primera etapa del Policlínico se contratará a 39 doctores, 18 microbiólogos, 40 enfermeras, ayudantes y aseadoras, entre otro personal.

Este hospital Policlínico está conformado por tres modernos edificios para atender las emergencias, consulta externa, farmacia y laboratorio.

El estacionamiento tiene una capacidad de aparcar alrededor de 300 vehículos, posee cinco quirófanos, un cuarto de gases médicos y un cuarto eléctrico, entre otras importantes áreas.

En la actualidad más de 150.000 habitantes de Siguatepeque y sectores aledaños viajan hasta el Hospital Santa Teresa de Comayagua en búsqueda de atención médica, pero ahora lo harán de forma rápida una vez se equipe y entre en funcionamiento el nuevo Policlínico.

Esta importante obra fue ejecutada por la Dirección de Obras Públicas de la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos (Insep).

La inversión del inmueble es de 100 millones de lempiras.

El beneficio directo del Policlínico es para Siguatepeque, Intibucá, Taulabé, Santa Bárbara, La Paz y Comayagua.